

- 02 Editorial
- 03 Réflexion: octobre un mois extraordinaire
- 04-07 Dossier Mois de la mission:
 - Les actions soutenues par la paroisse
 - Ce qui se passera dans la paroisse
- 08 Cérémonie œcuménique à Cheyres
- I-VIII Cahier romand**
- 09 Les enfants en visite «chez Marguerite»
- 10 Les jeunes ont envahi Seiry!
- 11 Une paroisse – 12 communautés
- 12 Les souvenirs du Père Jean
Livre de vie
- 13 Agenda paroissial
- 14 Horaire des messes
- 15 Portrait
- 16 Coup de cœur
Prière à Marguerite Bays

Editeur

St-Augustin SA, case postale 51, 1890 St-Maurice

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36

E-mail: bpf@staugustin.ch

Administration du bulletin

Secrétariat de la paroisse Saint-Laurent Estavayer
Bureau ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30
et de 14h à 17h

Rue Saint-Laurent 9, 1470 Estavayer-le-Lac

Tél. 026 663 81 18

Courriel: info@paroisse-st-laurent-estavayer.ch

CCP 17-10203-4

Rédaction

Comité de rédaction de la paroisse

Saint-Laurent Estavayer

Coordinateur: Claude Jenny

Courriel: claude.jenny@paroisse-st-laurent.ch

Tél. 079 401 65 39

Prix de l'abonnement

Fr. 38.– l'année / Fr. 100.– l'annonce

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Notre paroisse soutient notamment un village du Sénégal. (Photo Gérard Dévaud)

Prochain numéro

Les Apocryphes

Ce journal est au service des douze communautés de la paroisse Saint-Laurent Estavayer:

Bussy, Cheyres, Cugy, Estavayer-le-lac, Font, Les Montets, Lully, Murist, Notre-Dame des Flots, Nuvilly, Seiry et Vuissens

PAR GÉRARD DÉVAUD

PHOTO : ANDRÉ BISE

Le 21 juillet 1969, la mission Apollo 11 attirait l'attention du monde entier tandis que Neil Armstrong et Buzz Aldrin marchaient pour la première fois sur la lune.

Durant des siècles, des missionnaires sont partis dans les quatre coins du monde pour annoncer l'Evangile.

Et cette année, notre pape François a décrété le mois d'octobre comme **mois missionnaire extraordinaire** avec, comme slogan « Baptisés et envoyés ».



Octobre
2019

La définition du mot « mission » dans le dictionnaire parle de but à atteindre. C'est bien ce qui est arrivé dans les deux premiers exemples cités ci-dessus.

Mais qu'en est-il du mois missionnaire ? A quelle mission le Pape nous envoie-t-il ? Doit-on prendre des risques, partir à l'autre bout de la terre ou sur la lune ? Certainement pas.

Comme Baptisés, nous sommes tous appelés à témoigner de notre foi en Jésus-Christ dans notre quotidien, là où nous sommes. Pas besoin de faire des choses extraordinaires ! Il suffit de vivre simplement au milieu des autres, d'être attentifs aux gens qui nous entourent, de les aider, de les soutenir en restant branchés sur le Christ et sur son enseignement: « Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. » (Jn 13-34)

Donc, prêts pour cette mission ?

